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济宁如意印染厂已正式迁入金乡工业园

城城区区最最后后的的““大大染染坊坊””退退城城进进园园
本报济宁1月4日讯 (记者

庄子帆) 位于城区西部的济
宁如意印染厂于2014年12月31
日正式停工，搬入金乡工业园。
当日，车间内的生产设备也已
陆续拆除。

4日下午，记者来到位于太
白楼西路电厂北街的如意印染
公司。此时，已闻听不到机器的
轰鸣声，昔日蒸汽弥漫的车间
也已不复存在。走进印染、花布
车间，时间的痕迹留在了墙上，
斑驳的墙顶下面，不再见工人
忙碌的身影。只有几名工人忙
着拆除设备。

济宁如意印染长的前身
是 始 建 于 1 9 6 6 年 济 宁 印 染
厂，至今存在已经有近 5 0年
的时间了。在半个世纪的时
间里，这个老厂经历了一次
次 革 新 ，更 新 陈 旧 设 备 、改
制、摆脱效益下滑，曾经的辉
煌都在斑驳的车间、老旧的
机器上留下了痕迹。记者了
解到，在目前车间的生产所
使用的机器中，最早的是上
世纪 8 0年代的，还有的一些
是刚刚更新一年多的时间。

不过，如意印染有限公司、
如意花布有限作为紧临京杭大
运河的企业，处于国家南水北
调东线工程的重点地区，是济
宁市备受关注的生态敏感区和
重点监控区域，作为东线工程
的重要输水通道和中继水源
地，要求城区工业企业向工业
园区集中，如意印染、如意花布
在2012年4月分就正式启动了

退城进园工作。
“由于在印染的过程中，

会产生废水、废气和废渣，对
城区的环境有一定的影响，是
西城区的主要污染源之一，因
此要求‘退城进园’。”济宁市
环境监察支队的相关负责人

说，现在在金乡工业园区一
座智能化、自动化、节能化、
高效化、绿色环保的数码科
技印染工业园已经建好，一
部分车间也已开工，生产过
程中所产生的废水、废气、废
渣将达标后排放，减少了对

环境的污染。
2014年12月31日晚上，成

检车间的最后一道打包工序完
成，23点车间断水断电，如意印
染厂正式停工，退出历史舞台。
目前，正在对印染、花布车间的
设备进行拆除。

中国铁塔济宁市分公司移动资产清查评估工作顺利

88月月底底完完成成基基础础设设施施资资产产交交割割
本报济宁1月4日讯(记者

汪泷 通讯员 冯程程) 2014
年12月31日，济宁市政府副市
长张继民到中国铁塔济宁市分
公司进行调研。在调研中，公司
负责人汇报了公司近期资产清
查及新建工作进展情况、2015
年全市移动通信基础设施规划
设计等。

公司总经理丁磊介绍从筹
建至今，济宁铁塔全体员工不
计名利，不计得失，以饱满的工
作热情，加班加点推动各项工

作开展，短短1个多月的时间，
移动通信基础设施资产清查评
估工作稳步推进，新建能力已
经形成，科学管理机制逐步建
立。

据介绍，2015年，济宁铁塔
将要负责完成全市上千个新建
移动通信基础设施的规划、建
设、优化及运行。按照工作部
署，公司将在4月15日前联合三
家运营商完成全市所有移动通
信基础设施相关资产的数据填
报、现场核查与资产评估工作。

8月底前，完成全市近10亿元的
移动通信基础设施相关资产交
割。

张继民指出，铁塔公司作
为新生力量，是济宁资源型城
市转型的生力军，济宁市委、
市政府对济宁铁塔的发展予
以高度重视和支持。当前，济
宁正在全力打造全国信息消
费试点市和智慧城市，惠普、
中兴通讯、甲骨文等一批国际
知名IT企业相继落户济宁，运
行发展均离不开强大的网络

基础支撑。
铁塔公司应时而生，迎来

了历史性机遇和挑战。张继民
希望铁塔公司用最新的管理
理念和技术装备，快速形成战
斗力，立足济宁区域中心城
市、儒家文化发源地的独特优
势，积极争取引入中国铁塔人
才培训基地、采购中心、区域
维护中心等资源，切实担负起
国家赋予的神圣使命，为济宁
社会经济发展勇挑重担，贡献
力量。

二手房市场低迷

置业顾问想转行

本报济宁1月4日讯 (记者
康宇) 新年伊始，济宁各楼盘使
尽浑身解数以价换量，尽管如
此，楼市仍难以轻言回暖。不少
二手中介也搞起了副业，纷纷

“被逼”转行。
4日上午，城区某中介公司置

业顾问刘军照例拿起手机给朋友
打了一通电话后，无奈对记者耸耸
肩。“最近行情不好，好几个同行都
没成交，都在吃‘低保’，我们习惯
将每个月仅靠1000元左右的底薪生
活称为吃‘低保。”

“现在生意难做了，从去年9

月份到现在我都没签过单，都靠
底薪生活。”刘军透露，目前小房
产中介的置业顾问收入一般是
底薪加提成。提成是最大笔的收
入，刚入行的置业顾问一般提成
额是成交房产佣金的10%，随着
业绩的增长逐渐提高，普通员工
的最高提成不会超过25%。现在
市场不稳定，大多数置业顾问都
选择了底薪加提成的模式。

二手房交易冷淡，为谋生计，
刘军表示，自己兼职做起了微商，
如接下来情形没有好转，会考虑辞
职，转行做其它行业。“除了做置业
顾问外，我还自己弄了个‘微店’，
就是卖些零食什么的，但是这个月
市场似乎有点回暖，我在看看情
况，如果实在不行的话，就将工作
重心全部转到‘微店’上了。”

跟刘军的情况相同，不少中
介的置业顾问都遭遇到了这类
窘境。位于太白楼路的一家房屋
中介负责人林小姐告诉记者，最
近一段时间，二手房几乎没人过
问，每天仅有一些需要租房的消
费者前来咨询。

在车间内，几名工人正在对印染设备进行拆除。本报记者 庄子帆 摄

一家小型中介房源信息发布
了4个多月仍然无人问津。本报记
者 康宇 摄
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